

◆ 国家园艺专业核心期刊
◆ 全国优秀农业期刊
◆ 福建省优秀科技期刊

ISSN 2095-5774
CN35-1317/S

东南园艺

SOUTHEAST HORTICULTURE

主管:福建省农业科学院

主办:福建省农业科学院果树研究所

福建省农业厅种植业管理处

2016年
第2期

ISSN 2095-5774



9 874584 662159

万方数据

杧果新品种—金煌

目 次

试验研究

- 疏果对李果实质品质及树体营养生长的影响 周丹蓉,潘少霖,叶新福,等(1)
锦绣黄桃优变株系不同类型果枝结果性能比较分析 黄新忠,钟秋珍,陈小明,等(7)
苏州杨梅果实主要性状的多样性分析 郑红丽,黄颖宏,王鹏凯,等(11)

研究简报

- 莴苣“2+X”氮肥总量控制田间试验简报 苏丹(15)
闽东区域龙眼主要害虫防控与农药残留 刘成涛(18)

实用技术

- ‘春香橘柚’冻害特点及冻后恢复技术 林晓红(21)
‘丽光’黄皮丰产优质高效栽培关键技术 刘友接,周蓉,熊月明,等(24)
山地果园套种紫云英的栽培技术 林芳(27)
彩虹芭乐在漳州引种表现及其一年三季生产技术 张朝坤,康月惠,郭国强(31)
无患子良种嫁接繁殖技术与管理方法 姜翠翠,卢新坤,叶新福(34)
椪柑优质丰产栽培技术 肖兰芝(37)
莲田生态养殖河蟹效益分析及其配套技术 杨盛春(40)
茂谷柑优质丰产栽培技术 陈井山(43)
水帘降温设施在食用菌大棚中的应用 谢立红(47)
苦瓜瓜实蝇绿色防控技术 张海燕(50)

调研论坛

- 漳州市区草坪杂草调查与分析 黄素英(52)
清远市蜜柚产业现状与发展对策 吴英详,潘腾飞,潘东明(56)
福州古树名木保护与开发利用 汪泓涓(60)

文献综述

- 国外桃储藏加工与保鲜研究进展 周平,郭瑞,廖汝玉,等(64)

行业设计

- 基于 SBE 与 SD 法的珍贵树种视觉景观评价研究 李瑞聪,曾秀珍,周琳,等(68)

信息广告

- 忙果新品种---金煌 (封面)
金煌忙果简介 (封二)
《东南园艺》简介 (封三)
福州畅农网信息科技有限公司广告 (封底)

MAIN CONTENTS

Effects of Fruit Thinning on Fruit Quality and Vegetative Growth of Plum	ZHOU Dan-rong, PAN Shao-lin, YE Xin-fu, et al(1)
Comparative Analysis on Fructifying Capabilities of Different-type Branches of Excellent Mutant Lines derived from Yellow Peach cv. 'Jinxiu'	HUANG Xin-zhong, ZHONG Qiu-zhen, CHEN Xiao-ming, et al(7)
Diversity Analysis of Main Fruit Characters of Waxberry in Suzhou City	QIE Hong-li, HUANG Ying-hong, WANG Peng-kai, et al(11)
A Preliminary Study on Field Trial of '2+X' Total Nitrogen Fertilizer Amount Control of Lettuce	SU Dan(15)
Main Pest Control and Pesticide Residue of Longan in Eastern Fujian Province	LIU Cheng-tao(18)
Freeze Injury Characteristics and Recovery Techniques after Freeze of Tangelo cv. 'Chunxiang'	LIN Xiao-hong(21)
High Yield, High Quality and High Efficient Cultivation Techniques of Wampee cv. 'Liguang'	LIU You-jie, ZHOU Rong, XIONG Yue-ming, et al(24)
Cultivation Techniques of Interplanted Chinese Milk Vetch in Mountainous Orchard	LIN Fang(27)
Introduction Performance and Three-time Fruiting Production Techniques of Guava cv. 'Rainbow' in Zhangzhou City	ZHANG Chao-kun, KANG Yue-hui, GUO Guo-qiang(31)
Propagation Techniques by Grafting and Management Methods of Excellent Varieties of <i>Sapindus mukorossi</i>	JIANG Cui-cui, LU Xin-kun, YE Xin-fu(34)
High Quality and High Yield Cultivation Techniques of Ponkan	XIAO Lan-zhi(37)
Economic Benefit Analysis and Corresponding Techniques of Ecological Raising of River Crab in Lotus Field	YANG Sheng-chun(40)
High Quality and High Yield Cultivation Techniques of Murcott Tangerine	CHEN Jing-shan(43)
Application of Water-curtain Cooling Facilities on Edible Mushroom Greenhouse	XIE Li-hong(47)
Green Control Techniques of Bactrocera cucurbitae in Bitter Gourd	ZHANG Hai-yan(50)
Investigation and Analysis of Lawn Weeds in Zhangzhou Urban Area	HUANG Su-ying(52)
Status and Development Countermeasures of Pomelo Industry in Qingyuan City	WU Ying-xiang, PAN Teng-fei, PAN Dong-ming(56)
Protection and Exploitation of Ancient and Rare Trees in Fuzhou	WANG Hong-juan(60)
Research Progress on Peach Fruit Storage, Processing and Fresh-keeping Technologies in Foreign Periodicals	ZHOU Ping, GUO Rui, LIAO Ru-yu, et al(64)
Studies on Evaluation of Visual landscape of Rare Trees Based on SBE and SD Methods	LI Rui-cong, ZENG Xiu-zhen, ZHOU Lin, et al(68)



《年货》首映礼

畅绿农夫
CHANG LV NONG FU

致力于农业精品销售
www.cnw123.com



搜索

用户热门搜索：腊肉 腊肠

131-2312-3990

工作日：8:00-21:00

节假日：9:00-18:00

全部商品分类

首页

安踏水果

向阳馆·蟠桃汇

购物车 0 件

去结算 >



畅绿农夫

商品搜索：请输入商品关键字



农夫家宴

家里的年夜饭
是记忆中最美的味道



¥2598.00 ¥3456.00



¥1318.00 ¥1728.00



首页



分类



购物车



用户中心



【扫码关注我们！】

万方数据

我们是：

畅农网 (www.cnw123.com) 隶属于福州畅

农网信息科技有限公司，坐落于福州，与多家农业科研机构及农业媒介建立战略合作。主要从事移动互联网O2O一站式农产品服务平台，平台拟打造百家农产品生产基地，为会员提供无公害生鲜农产品，我们的想法很实际，就是想让自己的亲人不用忧虑，朋友不用担心，家庭食品安全的揪心事由畅农网平台帮您消除。畅农网希望能与大家共同行动，构建家庭式优质食品生态链，让生活变得更加贴心。

我们的做法：

我们从百家优质基地中精挑细选，剔除一切冗余的中间环节，真正实现基地直供的无缝储运。